

Chocó necesita atención prioritaria para romper la brecha de inequidad y pobreza



Tras reiterar que hay una crisis en el departamento del Chocó, representantes del Estado colombiano y de comunidades indígenas, afrodescendientes y de la Iglesia acordaron un espacio de encuentro cada dos meses para debatir sobre los problemas urgentes de la región y buscar soluciones. La Oficina de la ONU para los Derechos Humanos será la encargada de ejercer buenos oficios para que las reuniones se lleven a cabo. Luego de este encuentro los delegados atendieron a los periodistas en ONU-ddhh, Bogotá.

 [Galería de imágenes](#) -  [Video](#)